

Protokoll:

Ortsvorsteher Herr Kraemer erklärt, dass der Ortsbeirat Arzheim beide Varianten beraten und sich vor dem Hintergrund des Bauflächenbedarfes für die Variante II entschieden habe.

Rm Schupp sowie Rm Schumann-Dreyer begrüßen die Möglichkeit, fünf Häuser zu errichten und sprechen sich ebenfalls für die Realisierung der Planvariante II aus.

Auf Nachfrage von Rm Lipinski-Naumann, wie groß die entsprechenden Grundstücke ausfallen werden, erklärt 61/Herr Wittgens, dass sich die Grundstücksgröße auf ca. 500 m² belaufen wird.

Rm Lipinski-Naumann spricht sich ebenfalls für die Realisierung der Planvariante II aus.

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu und beauftragt die Verwaltung, die Planvariante II weiter zu entwickeln.